



ひかり

～ふるさとを愛し、互いのよさを認め、進んで学ぶ生徒の育成～



第69回三豊市財田町体育大会が開催されました。

9月15日(日)8:20より財田町総合運動公園で町民体育大会が開催されました。2学期が始まりましたが、まだまだ、暑い日が続き、練習のほとんどが体育館での練習となりましたが、3年生やリーダーを中心に練習を進めている様子を見ていると、本当に頼もしく感じました。2年生は中堅学年として落ち着いた態度で練習に取り組んでいました。1年生ははつらつとした活動をみせ、新鮮味が感じられました。それぞれの学年が長所を生かし体育大会の成功という目標に向け、しっかりと練習に取り組めました。

当日は雨も心配されましたが、午前は曇りでしのぎやすい天候となりました。こども園のほのぼのとした演技や、中学生、大人の力強い演技ですべてのプログラムが見ごたえあるものでした。69回の歴史を感じました。この三豊市財田町体育大会には、財田町スポーツ協会をはじめたくさんの地区の協力によって大成功となりました。あらためて、感謝の気持ちを表したいと思います。



三観地区中学校英語弁論・暗唱大会

9月10日(火)に三豊市市民交流センターで三観地区中学校英語弁論・暗唱大会が行われました。和光中学校からは2年生の〇〇さんと1年生の〇〇さんが代表で参加しました。夏休みの練習予定日にはすべて参加し、熱心に練習しました。当日も2人とも他の学校の代表に劣らず立派な態度で弁論、暗唱をしました。(写真は学校での練習です)



生徒会役員選挙

9月27日(金)に生徒会役員選挙が行われました。立候補者がそれぞれ和光中学校のこれからの目指すべきものを一生懸命に主張してくれました。4名の生徒が立候補し、信任投票となりました。先輩の築いてきた和光中の伝統を受け継ぎ、「みんなが楽しく活動できる学校」にするための取り組みを提案し、協力を呼びかけました。役員さんを中心に、生徒会活動をさらに活発にしてほしいと思います。

行事の案内

○和光中学校音楽祭 10月20日(日)10:30～ 場所:和光中学校体育館

今年も、縦割りチームによる合唱、全校合唱、吹奏楽部演奏を予定しています。是非ともご参加ください。

○学校保健委員会 10月30日(水)13:00～

四国こどもとおとなの医療センターの助産師 山下好美さんの講演と生徒の妊婦体験を予定しています。是非ともご参加ください。

*個人名については紙面でご覧ください。